



堀内実穂さんと二人三脚

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

桜の季節もあっという間に駆け抜けてしまいました。関東以南の皆さんは、例年より早い満開の桜を楽しまれたことと思います。東北以北はこれからが本番と聞いています。日本列島は本当に縦に長いのだと実感する桜の季節です。

さて、私の全国支部訪問の旅は、東京、関東を終え、4月より中国地方に入っています。岡山県を皮切りに、山口県、広島県、島根県、鳥取県を訪問させていただきます。岡山県では、地元岡山の代表藤井議員をご支援下さる多くの製薬会社や卸会社を訪問させていただきました。また、最終日には、女性薬剤師の皆様が主催された「女子カフェ」にお邪魔させていただくことができました。2～3か月に一度のペースで情報交換をされているとのこと。女性薬剤師の声を広げていくことも私の使命と改めて胸に刻む機会となりました。

ところで、3月までは本部の役員の先生に同行をお願いして支部訪問を行ってきましたが、4月から堀内実穂さんが全国行脚の一員に加わっていただき、訪問時の写真撮影、現地との日程調整等を行っていただいております。

堀内実穂さんは、熊本県立大学文学部日本語日本文学科を卒業され、高校の国語の教師をされたのち、趣味である野球を生かし、プロ野球球団に關係のある熊本のクラブチームで、3月末まで5歳から12歳の少年少女に野球を教える仕事をされていました。ご自身も硬式野球チームの4番打者、キャプテンとして昨年末まで活躍されていました。秘書的な業務は初めてのことだそうですが、短期間の内にすっかり仕事を覚えられ、二人三脚で元気に活動しております。本田あきことその分身である堀内実穂を今後ともよろしくお願い致します。

- 1 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。

右のQRコードから閲覧してください →

- 2 本田あきこのホームページを開設しました。

<https://www.honda-akiko.jp/>

- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →

